

Jahresversammlung vom 19. März 2023

Jahresbericht 2022 des Präsidenten

Die Jahresversammlung vom 15. Mai 2022 konnte ich mit einem Rückblick auf 10 Jahre Vereinsgeschichte eröffnen (Text auf der Rückseite des Protokolls JV22). Nach den Geschäften wurden wir mit "Deus Ex Machina" unterhalten, einer Eigenproduktion der Theaterwerkstatt, in der Giuseppe, Joe, Noce, Rahel und Simon auf witzige Weise ihre eigene Theaterarbeit spiegelten. Bei einem feinen Apéro haben wir das Jubiläum noch lange gefeiert.

Der Vorstand beschäftigte sich im Laufe des Jahres hauptsächlich mit der Statutenrevision und der beabsichtigten Änderung des Vereinsnamens, worüber wir die Mitglieder im November 22 orientierten.

Als finanzielle Unterstützung haben wir der Gleis 5 GmbH 2022 an die Miet- und Betriebskosten sowie den Barumbau 30'000 Franken überwiesen. Die Jahresrechnung schliesst bei Einnahmen von Fr. 27'800 und Ausgaben von Fr. 32'591.90 mit einem Aufwandüberschuss von Fr. 4'791.90 ab. Das Vermögen am 31. Dezember 2021 beträgt Fr. 4'192.74.

Dem Verein gehören bei 243 Mitgliedschaften 386 Personen an. Ich danke allen Vereinsmitgliedern für die Treue zur Theaterwerkstatt, für die Jahresbeiträge, Spenden und Theaterbesuche.

Und ich bedanke mich bei Noce und Felix für die Mitarbeit im Vorstand.

Romanshorn, im März 2023

